



1 June 2023 - Coaches Bulletin

2023 SPEEDO CANADIAN SWIMMING CHAMPIONSHIPS – TPASC

MEET PACKAGE REMINDER

A reminder and clarification on the qualifying benefits for the CSC event this summer in Toronto.

I understand in the French version there is an incorrect word that makes all the difference.

Qualifying Benefits – Olympic Program

*A swimmer qualifying in the 100 or 200 of any stroke is permitted to enter the additional events in that stroke, except freestyle, where they are permitted the 50 and **100 or 200**. If qualified in one of the 400-800-1500 freestyle, entry permitted in the other 2 events of 400-800-1500; Qualifying in either the 200 IM or 400 IM, swimmer permitted to enter both IM events.*

Swimmers can still qualify for CSCs with the stroke 50s but do not receive any qualifying benefits, as noted above.

EVENT FILE NOW POSTED!

The event file for CSCs is now posted - <https://www.swimming.ca/en/meet/39007/>
Entry deadline is Tuesday, July 18, 2023 at 11:59 PT.

CSC TICKET SALES

Tickets are now on sale for spectators at this summer's 2023 Speedo Canadian Swimming Championships. Tickets are general admission and **\$16.95/day**, plus Ticketmaster fees. Any groups of 15 or more, can purchase tickets for \$10/day using the code **CSC23CLUB**.

CANADIAN OPEN WATER FESTIVAL – AUGUST 12-13, 2023

Preliminary information can be found on the event page – <https://www.swimming.ca/en/events-results/events/2023-canadian-open-water-festival/>

The meet package for the 10km Selection event will be posted tomorrow, Friday, June 2nd. The entry deadline is Monday, July 31, 2023.

The meet package for the 1.5km and 3km events will be posted next week. The entry deadline is Monday, August 7, 2023.

2024 CANADIAN OLYMPIC & PARALYMPIC TRIALS, PRESENTED BY BELL

A reminder the dates have been updated to 7 competition days, May 13-19, 2024 with pre-meet training and registration May 10-12, 2024.



Bulletin des entraîneurs du 1er juin 2023

CHAMPIONNATS CANADIENS DE NATATION SPEEDO 2023 – TPASC

RAPPEL DE LA TROUSSE D'INFORMATION DE LA RENCONTRE

Un rappel et une clarification sur les avantages liés à la qualification pour les CCN cet été à Toronto.

J'ai cru comprendre que dans la version française, il y a un mot incorrect qui fait toute la différence.

Avantages de la qualification – Programme olympique

*Un nageur qui se qualifie au 100 m ou 200 m dans n'importe quel style peut s'inscrire aux autres distances dans ce style, sauf au libre, pour lequel les nageurs peuvent s'inscrire au 50 m et au **100 m ou 200 m**. Un nageur qui se qualifie pour le 400, 800 ou 1500 libre peut s'inscrire à deux autres distances parmi celles-ci. Une qualification au 200 ou 400 m QNI permet l'inscription aux 2 épreuves de QNI.*

Les nageurs peuvent toujours se qualifier pour les CCN avec les 50 m (pap, dos, brasse), mais ne reçoivent pas d'avantages liés à la qualification, comme indiqué ci-dessus.

LE FICHER D'ÉVÉNEMENTS EST MAINTENANT DISPONIBLE !

Le fichier de l'événement pour les CCN est maintenant disponible -

<https://www.swimming.ca/fr/competition/39007/>

La date limite d'inscription est le mardi 18 juillet 2023 23 h 59, heure du Pacifique.

BILLETS POUR LES CCN

Les billets sont maintenant en vente pour les spectateurs des Championnats canadiens de natation Speedo 2023 qui auront lieu cet été. Les billets sont en admission générale et coûtent **16,95 \$ par jour**, plus les frais de Ticketmaster.

Les groupes de 15 personnes ou plus peuvent acheter des billets pour 10 \$ par jour en utilisant le code **CSC23CLUB**.

FESTIVAL CANADIEN DE L'EAU LIBRE - 12-13 AOÛT 2023

L'information préliminaire se trouve sur la page de l'événement -

<https://www.swimming.ca/fr/evenements-resultats/evenements/festival-canadien-deau-libre-2023/>

La trousse d'information pour l'épreuve de sélection de 10 km sera affichée demain, le vendredi 2 juin.

La date limite d'inscription est le lundi 31 juillet 2023 23 h 59, heure du Pacifique.

La trousse d'information pour les épreuves de 1,5 km et de 3 km sera affichée la semaine prochaine. La date limite d'inscription est le lundi 7 août 2023 23 h 59, heure du Pacifique.

ESSAIS OLYMPIQUES ET PARALYMPIQUES CANADIENS 2024, PRÉSENTÉS PAR BELL

Nous vous rappelons que les dates ont été mises à jour et que la compétition se déroulera sur 7 jours, du 13 au 19 mai 2024. Des entraînements précompétition et l'inscription auront lieu du 10 au 12 mai 2024.